



錦

心

錦中スローガン
未来の自分のために

錦中 学校便り第31号

令和6年 1月29日

文責：校長 鈴木 隆

◇ おめでとう！卓球部女子

1月20日(土)に、須賀川アリーナで福島県中学校選抜卓球大会が行われました。錦中から女子団体チームが出場し、見事県大会で3位入賞となりました。予選リーグでは、県新人大会に惜敗したチームに勝利を収めることができました。また、準決勝では、県新人大会優勝チームに、惜敗となりましたが、チーム一丸となりよい試合をすることができました。日頃の練習の成果の表れました。おめでとうございます。これからも一層精進してください。

*選手：山田さん(2の2)、柴田さん(2の2)、鷲さん(2の3)、赤津さん(2の3)、小鍛冶さん(2の3)、坂本さん(1の2)、後藤さん(1の3)



◇ 笑顔 ～ 楽しい学校生活を目指して！ ～

ある日の昼休み、校舎内を散策しました。すると、そこかしこに錦中生のたくさんの『笑顔』がありました。



*印刷物では、写真が鮮明になりません。どうぞホームページをご覧ください。

◇ 新入生入学説明会

令和6年1月26日(金)の午後、錦中において「新入生入学説明会」を開催しました。錦中学校には、錦小学校と錦東小学校の児童が進学してきます。中学校の授業を参観してもらい、その後体育館で「中学校生活の概略」を担当の先生方から説明してもらいました。

最後に、部活動を見学してもらいました。中学校入学後は、積極的に部活動に入部してほしいです。

